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ALCAMO:   IL SINDACO BONVENTRE  INCONTRA  I VERTICI  DELLE  FERROVIE  ITALIANE  

PER  AFFRONTARE  LE  PROBLEMATICHE  SU ALCAMO  MARINA 

 

Ieri il Sindaco, Sebastiano Bonventre insieme all’assessore all’urbanistica, Enzo Coppola, ha 

incontrato, a Palermo, il direttore regionale della Rete Ferroviaria Italiana (area Pa), Andrea 

Cucinotta, per sollecitare la risoluzione delle problematiche della linea ferrata relative al territorio di 

Alcamo Marina. 

Dall’incontro è emerso l’impegno da parte della R.F.I. di rendere fruibile il sottopassaggio presso 

l’ex Casello di Alcamo Marina ed eventualmente, eliminare il passaggio a livello della Battigia e 

creare anche lì un sottopassaggio per agevolare i pedoni.  

Inoltre, dovrebbero essere tolti i piloni di cemento che stanno alla fine della stradella del Canalotto 

ed infine è stata presa in considerazione la possibilità di restringere lo spazio attuale occupato 

dalla linea ferrata per allargare la strada. 

Il Primo Cittadino alcamese esprime la sua soddisfazione per questo incontro e per gli impegni 

presi che, certamente miglioreranno la viabilità su Alcamo Marina e, contestualmente serviranno a 

rendere l’ambiente più vivibile ed accogliente.    

    

 


